



SIBER.KOM DILUNCURKAN

PKL Malioboro 'Ronda' Kebersihan

YOGYA (KR) - Komunitas Pedagang Kaki Lima Malioboro meluncurkan 'Siber.Kom' alias 'Sistem Kebersihan Berbasis Komunitas' bertepatan dengan peringatan 10 November 2019. Peluncuran yang dilakukan di selatan Pasar Beringharjo itu dihadiri Pembina Komunitas Malioboro Hafidh Asrom, Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi, Kepala UPT Malioboro dan Camat.

"Siber.Kom merupakan turunan atau derivasi dari konsep Total Care Malioboro yang sudah diluncurkan sebelumnya. Kegiatan ini terinspirasi dari tradisi ronda di masyarakat," kata Ketua Presidium Komunitas Malioboro, Sujarwo Putro di sela acara.

Ia mengatakan, menjadi 'Pahlawan Kebersihan' dan menjadikan Kawasan Malioboro bersih, indah dan nyaman tidak bisa dilakukan sendirian. Komunitas perlu dan butuh dukungan pemerintah, pengunjung, warga dan setiap orang yang ada dan berada di kawasan Malioboro.

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi menyambut baik *kick off* atau peluncuran Siber.Kom. Inisiatif dari komunitas ini menjadi hal yang positif untuk membangun kepedulian dan kesadaran untuk menjaga lingkungan secara bersama-sama.

Heroe menegaskan, ka-

keberadaan moda transportasi dari yang modern maupun yang tradisional.

Ketua Panitia sekaligus Ketua KPPKLY Unit 37, Maryono mengatakan, peluncuran Siber.Kom merupakan bagian dari upaya untuk terus menggaungkan semangat menjaga kebersihan Malioboro. Konsep ini merupakan program nyata dari konsep Jaka-Lisa yakni Jaga Kebersihan Lihat Sampah Ambil.

"Kami mulai dari Unit 37. Semoga ke depannya semangat ini menular ke kawasan komunitas lain di seluruh kawasan Malioboro," kata Maryono. (Cdr)-a

Heroe Poerwadi dan Hafidh Asrom bersama PKL Malioboro saat peluncuran 'Siber.Kom'.

Sebagai pusat keramaian, Malioboro juga sarat dengan

Sebagai pusat keramaian, Malioboro juga sarat dengan

Malioboro sudah menjadi tempat yang sangat penting bagi banyak pihak. Bukan hanya pemerintah, tapi juga semua pihak yang menjadikan Malioboro sebagai tempat untuk mencari nafkah.

Malioboro juga menjadi salah satu magnet bagi wisatawan. Sehingga ketika datang ke Yogya, belum lengkap bagi wisatawan kalau belum ke Malioboro. "Ini harus disadari bersama. Sehingga kita semua juga harus bersamasama menjaga Malioboro. Menjaga agar tetap bersih, nyaman dan aman. Saya berharap, ke depan, kalau saya lewat Malioboro tidak perlu lagi turun dari mobil dan teriak-teriak karena sampah," kata Heroe.

Namun Heroe mengingatkan, Malioboro bukan semata-mata pedagang kaki lima.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005